

CP - Projection de **THE PUNK SYNDROME** au Pôle média-culture

Les bibliothèques de Colmar proposent la projection du film documentaire **THE PUNK SYNDROME**, dans le cadre de la journée internationale des personnes handicapées, le

mercredi 8 décembre à 19h
à l'auditorium du Pôle média-culture Edmond Gerrer
(entrée par la rue du chasseur à partir de 18h45)

Ce documentaire sur **PKN - Pertti Kurikan Nimipäivät** le groupe de punk-rock le plus trash de Finlande, a été réalisé par Jani-Petteri Passi et Jukka Kärkkäinen, Finlande, 2012 (1h25).

Les quatre membres du groupe sont handicapés mentaux. Ils jouent leur musique avec fierté et conviction. On suit le groupe de la salle de répétition à la scène. Ils s'aiment, ils boivent, ils se disputent. On prend la mesure du mouvement punk : la réponse des rejetés de la société, **un véritable coup de pied dans les valeurs établies et les idées reçues.** Le groupe a notamment fait parler de lui un peu partout dans le monde en représentant la Finlande à l'Eurovision en 2015.



Film projeté en version originale sous-titrée en français.
Présentation du pass sanitaire obligatoire.

CONTACT PRESSE

Caroline Masson - Relations presse - 03 69 99 56 34 -
caroline.masson@colmar.fr